243 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 5

1/2

## Que sea una contienda limpia: INE

Previo al inicio de las campañas para los comicios más grandes en la historia del país, el árbitro electoral exhortó al gobierno a procurar una contienda limpia.

Guadalupe Taddei, presidenta del INE, pidió a los funcionarios respetar la ley y no impulsar programas sociales, hacer eventos masivos para entregar recursos públicos u obras y lo difundan en medios.

Las campañas empezarpon sin que existieran candidaturas a las senadurías y diputaciones, porque el INE no otorgó registros a tiempo.

En la CDMX, Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada obtuvieron su registro, pero sólo los dos últimos realizaron actos de proselitismo después de la medianoche. El panista se refirió a la inseguridad en la ciudad, en la que –dijo– 50% ha padecido algún delito. Ofreció un seguro para los recién nacidos, estancias infantiles y salario rosa.

 Aurora Zepeda. Leticia Robles de la Rosa y Georgina Olson PRIMERA I PÁGINA 5
COMUNIDAD I PÁGINA 22

### **PRONUNCIAMIENTO**

# INE demanda campañas limpias

#### POR AURORA ZEPEDA

En el arranque de las campañas, el Instituto Nacional Electoral (INE) llamó a llevarlas a cabo de manera limpia y con apego a la lev.

"Me queda un llamado al respeto irrestricto de la norma electoral y al respeto entre los contendientes que le den como resultado a nuestros mexicanos y mexicanas la posibilidad de actuar el día de la elección con una confianza, clara, definida y precisa de que están yendo por la votación que mejor les presentó su oferta política que sea una contienda limpia y exitosa, a eso los convoco", dijo Guada-

lupe Taddei al avalar las candidaturas presidenciales.

Antes, la consejera presidenta manifestó que luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó saber qué se puede hacer y qué no se puede durante las campañas estará dispuesta a responderle, si así lo requiere.

"Igual que todos los servidores públicos, el Poder Ejecutivo en su conjunto ha sido parte de los cursos de capacitación, quizá si le tenemos que enviar (la respuesta), lo haremos con mucho gusto las veces que sean necesarias y a quien lo solicite, el punto es que en cuanto a las especificaciones, todo el mundo cuente con ellas", aseveró.

Reiteró el llamado a los servidores públicos para que respeten el marco legal, que por ejemplo, prohíben que, a partir de este 1 de marzo, los funcionarios creen nuevos programas sociales o hagan

eventos masivos para hacer entrega de recursos públicos, obras de infraestructura realizada, y los anuncien en radio y televisión con propaganda.

Durante la sesión de aprobación de las candidaturas presidenciales, los buenos deseos de los representantes de partido se manifestaron por





243 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 5

2/2

parte de unos cuantos.

Sergio Gutiérrez Luna representante de Morena se refirió a los otros partidos a quienes llamó a hacer "una campaña en la que los ciudadanos vayan interesándose cada día más."

Por su parte el representante del PAN. Germán Martínez, externó su deseo "democrático que esta campaña electoral no se siembre la violencia y el odio".



El INE capacitó y dio cursos a funcionarios públicos para que se ciñan a la ley y no dudará en enviarlos al Presidente, si así lo requiere."

### **GUADALUPE TADDIE**

PRESIDENTA DEL INE



Foto: Cuartoscuro

La consejera electoral Guadalupe Taddei dialoga con políticas, durante la sesión del INE.

